

RADIO VASSIÈRE ■ La radio associative est en quête d'un site pour installer son futur studio

Une fréquence sur Aubusson-Felletin

Radio Vassivière, radio associative, dispose de deux fréquences, l'une sur Vassivière, l'autre sur la Haute-Corrèze. Une troisième fréquence lui permettra bientôt d'émettre depuis Felletin-Aubusson.

Le week-end à la gare", organisé voici quelques jours par l'association Quartier rouge, à Felletin, a donné naissance à une radio éphémère qui a accompagné les différents rendez-vous proposés pendant les trois jours. Ainsi, Radio Vassivière a improvisé un studio : une bonne manière pour elle d'annoncer sa prochaine implantation sur le secteur Aubusson-Felletin.

« Nous avons déjà sur Felletin une équipe d'une dizaine de bénévoles très motivés »

Tous les cinq ans, des fréquences radio sont réattribuées. Radio Vassivière qui postulait auprès du Conseil supérieur de l'audiovisuel pour obtenir une



STUDIO ÉPHÉMÈRE. C'est dans ce studio que Radio Vassivière a émis lors du week-end Quartier rouge. Kévin Orliange (à droite) est aux côtés de Jimmy Kirnisky, un bénévole.

fréquence sur Aubusson-Felletin a été retenue. Il lui reste, pour devenir opérationnelle sur le secteur, à trouver un site d'émission (elle a postulé et obtenu également une nouvelle fréquence sur Meymac).

« Nous prospectons, nous n'avons rien de précis. Nous cherchons un local ayant pi-

gnon sur rue, pas bruyant, facile d'accès. Nous nous installerons ensuite au premier étage de l'ancienne gare de Felletin lorsque celle-ci sera rénovée. Un studio et un bureau sont prévus », déclare Kévin Orliange, un Corrèzien chargé du suivi d'antenne.

Depuis la mairie de Royère-de-

Vassivière, Radio Vassivière poursuit la conquête du territoire du PNR de Millevaches. Elle dispose actuellement de deux studios, l'un à Royère (quatre salariés) et l'autre à Meymac (deux salariés). L'effectif est complété par deux emplois civiques. À terme, avec Felletin, elle aura donc trois studios...

« Nous avons déjà sur Felletin une équipe d'une dizaine de bénévoles très motivés. Ce ne sont pas les projets d'émissions qui manquent. Nous voulons être une radio associative de proximité attentive aux habitants, faite pour eux et avec eux. Nous voulons représenter toutes les sensibilités. Aussi, nous sommes désireux d'accueillir de nouveaux bénévoles », précise Kévin Orliange. ■

► **En plus.** Pour en savoir plus, tél. 05.55.64.71.11 ; info@radiovassiviere.com

INFO PLUS

Radio Vassivière. Radio Vassivière a été créée en 1984 par Jean-Louis Bordier, alors directeur du Symbia, pour promouvoir le tourisme autour du lac de Vassivière. Elle a d'abord émis seulement l'été avant d'être présente toute l'année. Elle a connu de graves difficultés financières en 2014 et a jusqu'à 2024 pour rembourser sa dette.

Les difficultés de la radio, à l'époque, ont engendré une mobilisation de la population mais aussi de collectivités locales. La Région, le Lac de Vassivière, les communes de Royère et de Meymac ainsi que l'État lui assurent aujourd'hui notamment un soutien financier appréciable.

107.800 € de la Région pour la rénovation de la gare de Felletin

L'association Quartier Rouge née en 2006 sous l'impulsion d'entrepreneurs, d'artisans et d'artistes qui ont initié autour du quartier de la gare de Felletin une dynamique culturelle, sociale et économique.

La Région, lors de sa dernière commission permanente, lui a alloué 107.800 €, une somme destinée à soutenir le projet immobilier de rénovation de la gare de Felletin.

Quartier Rouge développe depuis 2006 son savoir-faire dans le portage et l'accompagnement de projets à travers la production et la coproduction d'œuvres. Elle conçoit et coordonne des événements cultu-



GARE DE FELLETIN. Kévin Orliange (Radio Vassivière) devant la gare de Felletin. Le projet de rénovation se précise mais n'est pas encore bouclé.

rels, produit et accompagne la création d'œuvres, organise des résidences, propose du matériel à la location et des prestations de service pour des manifestations culturelles.

Un bâtiment de 320 m² qui compte trois niveaux

En janvier 2018, l'association a acheté le bâtiment de la gare de Felletin. Elle souhaite le réhabiliter pour développer un projet

culturel structurant sur ce territoire et renforcer ses actions (accueillir des artistes et des chercheurs en résidence, favoriser la mutualisation de matériel technique et animer une offre culturelle diversifiée afin de sensibiliser de nouveaux publics).

Ce bâtiment de 320 m² compte trois niveaux avec, au rez-de-chaussée, un espace modulable pour l'accueil du public (exposition, conférence, projection, atelier...), au 1^{er} étage des bureaux partagés qui accueilleront notamment l'antenne locale de Radio Vassivière, et au 2^e étage un logement pour recevoir des artistes en résidence. ■